

1991 Französische Hobbymaler aus dem Kanton in Sulzbach.

Auf Einladung der Elterninitiative kommen Maler der **Association des Arts Plastiques de Maintenon-Pierres**, zu denen seit längerem Kontakte bestehen, vom **21.6.1991 bis 24.6.1991** mit 45 französischen Hobbymalern und deren Ehegatten nach Sulzbach.

Für die Ausstellung wird der Gemeindesaal der Christuskirche gewählt. Die Gruppe wird von Evi Steiner-Böhm und Bürgermeister Geismann aufs herzlichste begrüßt. Er bedankt sich für das Engagement aller Beteiligten. Stellvertretender Landrat Willi Morgenschweis hebt die sehr guten partnerschaftlichen Beziehungen hervor. Die Partnerschaft lebe von allen Facetten, und die Malerei sei hier eine schöne Ergänzung. Bürgermeister Pierre Petiot freut sich über die Initiative der Maler. Wie die Musik so sei auch die Malerei eine Brücke zwischen den Völkern. Mit großer Freude erwarte er die deutschen Hobbymaler im Oktober im Kanton.

Zur Ausstellung:

Neben kolorierten schwarz-weiß Photographien, bemalten Seidentüchern, Bauernmalereien und Aquarellen auf deutscher Seite, kann man seitens der Franzosen abstrakte Collagen und Ölgemälde, expressiv gehaltene Blumenstillleben, Strandmotive und kubistisch beeinflusste Stadtansichten bewundern.

Siehe dazu auch die angehängten Bilder!
Weitere Bilder finden Sie im Fotoarchiv.

Kleinecke

Wegen Datenschutz gesperrt!

s. dazu auch SRZ vom 22.6.1991 „Auch Malerei schlägt Freundschaftsbrücken“.

Hobbymaleraustausch

Sulzbach-Rosenberg / Maintenori-Pierres



Programm: 21.6.91 - 24.6.91

Bienvenue à tous !

Vendredi:
21.6.1991

15h Arrivée des Français. Rendez-vous au parking de l'école Krötensee pour l'accueil. Vous serez alors de suite pris en charge par vos hôtes allemands.

17h Les tableaux seront accrochés dans la salle paroissiale de l'église protestante.

18h Réception des Français dans la grande salle de la Mairie par le Maire Geismann. Ensuite nous irons tous ensemble à la fête de la vieille ville.

Samedi:
22.6.1991

9.45h Inauguration officielle de l'exposition dans la salle paroissiale de l'église protestante.

10h-18h Exposition

En dehors des heures de présence à l'exposition, possibilité de entreprendre quelque chose avec vos hôtes.

Dimanche:
23.6.1991

10h-18h Exposition

13h Réception du Préfet, Mr. le Dr. Wagner. Les tableaux seront ensuite décrochés, puis nous irons à la fête de la vieille ville.

Lundi:
24.6.1991

A partir de 8h, vous pouvez récupérer vos tableaux.
Depart.

A bientôt de nous revoir à Maintenon!

Herzlich Willkommen!

Freitag:
21.6.1991

15h Ankunft der französischen Gäste. Treffpunkt ist der Parkplatz der Krötenseeschule. Danach Unterbringung in den Gastfamilien.

17h Anbringen der Bilder bzw. Aufstellungen der Plastiken im Gemeinssaal der evangelischen Kirche.

18h Empfang der französischen Gäste durch Bürgermeister Geismann im großen Rathaussaal. Anschließend gemeinsamer Besuch des Altstadtfestes.

Samstag:
22.6.1991

9.45h Offizielle Eröffnung der Ausstellung im Gemeinssaal der evangelischen Kirche.

10h-18h Ausstellung

Außerhalb der Aufsichtsstunden Unternehmungen mit den Gastfamilien.

Sonntag:
23.6.1991

10h-18h Ausstellung

13h Empfang durch Landrat Dr. Wagner (ort wird kurzfristig bekanntgegeben). Anschließend Bilder bzw. Plastiken abholen und gemeinsamer Besuch des Altstadtfestes.

Montag:
24.6.1991

Ab 8h Abholen der Bilder und Plastiken

Abfahrt der französischen Gäste

Für die Sulzbach-Rosenberger Hobbykünstler: Abholen der Bilder bis 18h!

Auf Wiedersehen in Maintenon!